
食いしん防災コミュニティ部会がいく！ 

（第４５回 ２０２２年２月） 

 

 映画が好きである。防災のことも映画で学んだ。「タワーリング・インフェルノ」や

「バックドラフト」で火災対策を学び、「ポセイドン・アドベンチャー」で海難事故対

策を学び、「ゴジラ」シリーズで怪獣からの避難を学んだ。近年のアメコミ映画（「アベ

ンジャーズ」など）は、災害規模がデカすぎて役に立ちそうにない。 

 

 映画を見るのも好きだが、作るのはもっと好きだ。「スターウォーズ」を初めて見た

時から、映画を作る仕事にあこがれた。しかし少年老い易く学成り難し。映画とは無関

係な仕事に就いて、夢からは遠い人生を送ってきた。しかし信じる者は救われる、ド  

リームズ・カム・トゥルーである。あきらめかけたころにチャンスは訪れた。 

 

   と、ここでご存知の方はピンと来たと思うが、 

「近江鉄道を応援する映画を作ろう」というプ

ロジェクトが、昨年から沿線市町でスタート 

した。かつての夢をよみがえらせた食いしん防

が、喜び勇んですぐさま参画したのは言うまで

もない。 

映画制作実行委員会に名を連ね、準備段階 

から奔走した。昨年１１月に行われた撮影では、メイキング映像（制作風景の記録）を

担当した。脚本・監督は愛東出身のプロである。この監督による編集と仕上げ作業が  

終わり、いよいよ今月４日に八日市文化芸術会館の大ホールで完成披露上映会が大々的

に開かれる予定だったのだが…… 

 

 ああなんということか。オミクロン株によるコロナ再拡大の影響を受け、上映会は 

中止に。トホホホホ。代わってWeb上でのリモート開催となった。う～ん、格落ち感

は否めないなあ。関わった人全員が集まって完成した映画を感動のあまり号泣しながら

見て最後は万雷の拍手と歓声に包まれてそのまま居酒屋になだれこんで乾杯の嵐……

というもくろみがパアになってしまった。 

 しかし危機管理の上では仕方がない。食いしん防は涙をのんで、きっぱりと潔くあき

らめたのだった。 

 

これを書いている時点で、食いしん防はまだ完成作を見ていないが、 

必ずや面白いはず。内容はコメディです。鉄道ファンはもちろん必見。 

地元の知っている場所や顔がいっぱい出てくるぞ！ 

 この映画「ガチャコン！」は３月ごろ湖東コミセンで上映会を行う 

つもりである。ぜひともご覧いただきたい。春ごろには DVDも発売 

される予定。そこには食いしん防作のメイキング映像も特典として収録されることに 



なっている。 

 ああそれにしても、やりたかったなあ。感動のあまり号泣しながら万雷の拍手と歓声

に包まれて居酒屋になだれこんで…… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「ガチャコン！」のヒロイン、演じるは新進アクトレスの都志見久美子さん。ビューティホ～      

 

TOPICS 

☆再びトピックスがネタ切れに！ 

前号で懺悔したこのコーナー、２か月連続でネタ切れと相成った。しかも前号では

かろうじて１つだけ報告事項があったが、今回は堂々のゼロ！ すっからかん！ 

１月は「こと防」の研修会が開かれる予定だったが、感染拡大のため中止に。   

くっそう、オミクロンのばかぁぁぁぁ！ 

はたして２月は何かできるのか？ このまま防災とは関係ないことばかりで  

ホームページは埋められるのか？ 事態は予断を許さない。 

 

 

 

今後の活動予定 

  ３月５日 災害市民ネットワークしが研究会 

 

※ 出前講座の申し込み受け付けます！ 

 

 

 

勝手にＱ＆Ａコーナー 

 Ｑ：引用される映画の年代などから、あなたの年齢が推測できます。実はけっこうな

トシなのでは!? 

Ａ：それは浅はかな推理だねワトソン君。「タワーリング・インフェルノ」や「ポ

セイドン・アドベンチャー」はテレビで見たし、「ゴジラ」や「スターウォー

ズ」も最近の新作を見たかもしれないじゃあーりませんか。 

 

 Ｑ：そんな言い訳は通じませんよホームズ君。これまでに積み重ねた話題や言 



い回しなどからもおおよその年代を特定することは可能なのだよ。 

 Ａ：ああっ、同じ質問者が続くなんて反則だ！ ふふん、バレちゃあしょうがねえや。

確かに肉体はけっこうなトシだが、精神年齢はティーンエイジャー並みだぜ。しか

もこれからさらに若返っていきまちゅよ。 

 

 

 

 

 

楽しい質問、お待ちしてます！ 

                      （文責：こじまっちょ） 

 


